



**IL COMITATO DI QUARTIERE 13
SPAZZOLI - CAMPO DI MARTE – BENEFATTORI**
Via Rinaldo Palareti n. 1 bis – 47121 FORLÌ
C.F.:92078730402/Facebook: quartiere spazzoli cb
E-mail: quartiere13@comune.forli.fc.it

La riunione del Comitato del Quartiere 13, Spazzoli, Campo di Marte, Benefattori, indetta per giovedì 18 Settembre 2025 presso la propria sede, è iniziata alle ore 20,50 ed erano presenti i sotto elencati componenti del Comitato di Quartiere:

1. Gilberto Brunelli	Coordinatore del Comitato di Quartiere;	(PRESENTE)
2. Antonio Fantini	Vice Coordinatore del Comitato di Quartiere;	(PRESENTE)
3. Leonardo Mazzoni	Segretario del Comitato di Quartiere;	(PRESENTE)
4. Cenesi Giacomo	Componente delegato al CTQ 6;	(PRESENTE)
5. Flamigni Simone	Componente delegato al CTQ 6;	(ASSENTE)
6. Lucia Gramellini	Componente del Comitato di Quartiere;	(ASSENTE)
7. Federica Zoli	“ ;	(PRESENTE)
8. Roberto Zannoni	“ ;	(PRESENTE)
9. Maria Patuto	“ ;	(PRESENTE)
10. Giorgio Pondi	“ ;	(PRESENTE)
11. Bedei Roberta	“ ;	(PRESENTE)

Verificata la validità del numero legale, il Coordinatore Gilberto Brunelli, ringrazia tutti e, nel contempo, riepiloga brevemente le motivazioni che hanno portato a tale incontro già concordato precedentemente ed apre la riunione comunicando la necessità di discutere e votare, dove necessario, gli argomenti previsti dall'odierno Ordine del Giorno della convocazione e precisamente:

- 1) Approvazione verbale seduta del 03 settembre 2025;
- 2) Organizzazione incontro con residenti di via R. Rivalta;
- 3) Discussione eventuali iniziative per la “Festa dei Nonni” 2 ottobre 2025;
- 4) Varie ed eventuali.

Terminata la lettura dell'Ordine del Giorno, il Coordinatore Gilberto Brunelli, prima di invitare i partecipanti alla discussione relativa ai vari argomenti, ufficializza, a seguito delle dimissioni della ex Componente sig.ra Venturi Beatrice, la nomina della nuova Componente sig.ra Bedei Roberta, si procede quindi come da O.d.G. e precisamente:

PUNTO 1

Il Segretario del Comitato del Quartiere 13, Mazzoni Leonardo, apre la discussione dell'argomento al punto 1 che riscontra alcune obiezioni le quali, a differenza di quanto gentilmente richiesto, non erano pervenute nei giorni antecedenti alla data odierna.

Durante la discussione, il Componente sig. Pondi Giorgio informa i presenti che, per motivi legati alla normativa sul trattamento dei dati personali sensibili, non parteciperà all'attività

promossa dal Componente sig. Flamigni Simone, e concordata da tutto il Comitato, durante la seduta del 07 luglio 2025.

Concordate le obiezioni e preso atto della dichiarazione pervenuta, il Segretario apre la votazione che porta al risultato indicato di seguito:

N.B.: LA COMPONENTE SIG.RA BEDEI ROBERTA, NON ESSENDO PRESENTE ALLA SEDUTA AL QUALE E' RIFERITO IL VERBALE IN APPROVAZIONE, NON PARTECIPA AL VOTO.

- FAVOREVOLI: 8
- CONTRARI: 0
- ASTENUTI: 0
- NON PARTECIPANTI AL VOTO: 1

RISULTATO: APPROVATO

PUNTO 2

Il Coordinatore sig. Brunelli Gilberto, informa i presenti che, congiuntamente con il Vice Coordinatore sig. Fantini Antonio, hanno incontrato la Polizia Locale per discutere la problematica legata alla viabilità di via R. Rivalta che versa in condizioni di pericolo per i pedoni, i quali molto spesso non possono percorrere i marciapiedi a causa delle auto parcheggiatevi, e per gli automobilisti dato che, essendo la stessa a doppio senso di circolazione, capita che si incrocino due auto e, con le auto posteggiate in ambo i lati che ne impediscono il passaggio, ci si trova costretti a dover fare diverse decine di metri in retromarcia per poter così permettere il passaggio.

Il Comitato, sentite anche alcune segnalazioni dei residenti della via stessa, propone un incontro con i residenti al fine di conoscere le loro idee e/o opinioni in merito, nonché eventuali proposte da avanzare, tramite il Comitato di Quartiere, all'amministrazione.

Il Vice Coordinatore sig. Fantini Antonio propone di fare due incontri separati dividendo la via in due parti quindi il tratto che va da Fulcieri Paulucci di Calboli a via Pallotta e il tratto che va da via Pallotta a via Campo di Marte, dopo una discussione in merito a tale proposta, si procede scegliendo di fare un incontro unico anche per facilitarne l'organizzazione e la realizzazione.

La Componente sig.ra Zoli Federica, oltre a manifestare la propria contrarietà in merito alla proposta indicata sopra, invita alla realizzazione di un incontro che abbia come primo obiettivo l'ascolto dei residenti dato anche, e soprattutto, che la problematica persiste da anni.

Il Componente sig. Pondi Giorgio propone di realizzare un volantino ove venga indicato l'oggetto della serata, indicando quindi lo scopo indicato dalla Componente sig.ra Zoli Federica.

L'incontro, se ci sarà la disponibilità dei gestori, si terrà presso gli spazi dell'associazione "Aurora libera età" e sul volantino verrà riportata la mail del quartiere che verrà chiesto di utilizzare per confermare la presenza (NON OBBLIGATORIA) ai soli fini logistici dell'organizzazione.

Il Coordinatore sig. Brunelli Gilberto prenderà contatto con la Polizia Locale per concordare una data utile per tutti.

Il Vice Coordinatore sig. Fantini Antonio, dopo che sarà stata decisa una data utile per l'incontro contatterà il sig. Prati quale responsabile dell'associazione che gestisce gli spazi presso i quali lo si vuole realizzare.

Il Componente sig. Flamigni Simone, nonostante l'assenza, è stato designato come responsabile della realizzazione del volantino informativo.

Il Comitato di Quartiere richiederà il patrocinio per il presente incontro. Si deciderà poi, assieme agli uffici competenti, l'assessorato a cui richiederlo.

PUNTO 3

Apri la discussione del punto 3 il Componente sig. Zannoni Roberto suggerendo un confronto con l'assessorato al Welfare per recepire eventuali iniziative già promosse dal Comune di Forlì per proporle anche nel nostro territorio.

Il Componente sig. Pondi Giorgio informa che il Comitato di Quartiere di Bussecchio ha ideato un momento di coinvolgimento presso la Casa del Lavoratore di via Cerchia.

Il Vice Coordinatore sig. Fantini Antonio propone, qualsiasi cosa si vada a realizzare, un orario che sia intorno alle 18.00 così da rendere possibile la partecipazione di tutti, anche chi avesse impegni durante la giornata.

I presenti, dopo essersi confrontati e aver comunque tenuto conto del suggerimento del Componente sig. Zannoni Roberto, scelgono di organizzare l'evento presso i locali dell'associazione "Aurora libera età".

PUNTO 4

Il Coordinatore sig. Brunelli Gilberto, dopo aver messo al corrente dei lavori in corso e dei progetti futuri la Componente sig.ra Bedei Roberta, chiede aggiornamenti ai Componenti sig.ri Cenesi Giacomo e Zannoni Roberto in merito agli eventi da loro proposti e approvati.

Il Componente sig. Zannoni Roberto, fatto un ripasso generale delle procedure e dello svolgimento, propone di procedere con l'organizzazione prendendo contatti con il bar del Parco della Resistenza così da concordare tutto il necessario per la merenda che si vuole offrire ai partecipanti dell'evento, di seguito si realizzerà il volantino per promuovere l'evento.

Il Componente sig. Cenesi Giacomo aggiorna i presenti in merito ai contatti che ha avuto con il responsabile della libreria Feltrinelli il quale ha mostrato, dopo aver richiesto alcuni chiarimenti e aver dato alcuni consigli utili alla realizzazione, un certo interesse a partecipare all'evento.

Con il responsabile della libreria Mondadori avrà un incontro nella giornata del 19/09/2025. Il Componente sig. Zannoni Roberto informa i presenti di aver avuto contatti con il sacerdote della chiesa di Regina Pacis il quale ha messo a disposizione del Comitato i locali necessari alla realizzazione dell'evento, non essendoci altre proposte concrete si

propende per questa ipotesi (tale decisione ha lo scopo di rendere facilmente realizzabile l'evento anche in caso di maltempo, dato che la chiesa dispone anche di locali al chiuso). Data l'ampia partecipazione di scrittori e case editrici, ognuno si occuperà di un genere letterario così da offrire una proposta più variegata e completa.

Nei prossimi giorni, il Segretario sig. Mazzoni Leonardo prenderà contatti nuovamente con lo scrittore Marco Viroli e con i responsabili della libreria UBIK.

Come data utile si individua SABATO 22 NOVEMBRE 2025 dalle 14.30/15.00 alle 17.30/18.00.

Il Componente sig. Zannoni Roberto informa i presenti che dal 10 al 16 ottobre 2025 ci sarà la visita pastorale di Sua Eccellenza il Vescovo di Forlì e Bertinoro, il quale sarebbe molto lieto di incontrare i rappresentanti del Comitato di Quartiere. Si organizzerà un momento durante il quale, chi fosse interessato, potrà incontrare Sua Eccellenza.

Il Coordinatore sig. Brunelli Gilberto, informato dalla Componente sig.ra Gramellini Lucia in merito, aggiorna i presenti riguardo la gestione dei profili social del Comitato. Il Vice Coordinatore sig. Fantini Antonio, dopo un confronto con la Componente sig.ra Gramellini Lucia, informa che non riesce a garantire la ripresa delle attività social di tali canali di comunicazione; nei prossimi giorni i sopra citati cercheranno la migliore soluzione possibile alla ripresa di tale attività evitando la creazione di un nuovo profilo dato anche la contrarietà della Componente sig.ra Zoli Federica e del Segretario sig. Mazzoni Leonardo.

N.B.: ALLE ORE 22.35 LASCIA LA RIUNIONE IL COMPONENTE SIG. CENESI GIACOMO

Il Componente sig. Pondi Giorgio propone ai presenti, trovando la massima condivisione, di riprendere l'attività svolta dal dott. Guglielmo Esposito quindi il corso di lingua inglese per piccoli gruppi, come fatto negli ultimi anni. Comunica, inoltre, la richiesta di un gruppo di docenti dell'ITI Marconi di riunirsi presso la sala del comitato nel tardo pomeriggio (così da terminare le "lezioni" ad un orario che permetta gli incontri serali del Comitato di Quartiere) del mercoledì da ottobre 2025 a maggio 2026 per conversazione in Lingua inglese con il madrelingua dott. Simon Anthony Barks. Per le predette iniziative, il Comitato, necessita di avere un calendario preciso al fine di una migliore organizzazione della gestione degli spazi.

Prima di chiudere la riunione, il Segretario sig. Mazzoni Leonardo, richiede al Vice Coordinatore (in quanto ex Coordinatore) il timbro del Comitato di Quartiere così da poter timbrare i verbali, le convocazioni e qualsiasi altro documento ufficiale dello stesso.

Alle ore 22,45 del giovedì 18 settembre 2025, non essendovi più nulla da discutere, il Coordinatore Gilberto Brunelli, termina la riunione ringraziando i partecipanti e ricordando loro tutti gli impegni delle prossime iniziative.

Forlì 18 Settembre 2025

p. Il CQ13 Spazzoli,Campo di Marte,Benefattori

COORDINATORE (Brunelli Gilberto)

SEGRETARIO (Mazzoni Leonardo)